



笑顔あふれる大北小 夢が広がる大北小

大北がよりの

冬休み号

令和元年12月25日

練馬区立大泉北小学校

校長 内木 勉

<http://www.ooizumi-n-e.nerima-tky.ed.jp/>

## 一年の終わりに

校長 内木 勉

今年一年を振り返ってみると、本当にさまざまなことがあった一年だったと思います。「平成」という時代から「令和」という新しい時代への移り変わりに立ち会えたこと。台風などの自然災害で多くの被害が出て、改めて自然の力の凄まじさを実感したこと。ラグビーワールドカップでの心が震えるような熱い戦いに日本中が熱狂したこと。(個人的には世界野球プレミア12にかなり燃えたのですが…) このまま年末へとと思った12月、最後の最後にシステム障害に見舞われ、練馬区全体が大きな影響を受けました。学校現場ではパソコンが使えず手書きのプリントを作成するという事態に直面しました。その影響もあり2学期の通知表が1月渡しとなってしまいました。冬休み前に2学期のまとめとしての通知表をお渡しできないこと、本当に申し訳ありません。こうして振り返ってみただけでも、本当に激動の一年だったと思うのです。

明日から冬休みに入ります。クリスマスや大晦日、お正月等、子供たちにとっては楽しいことがいっぱい冬休みですが、楽しいだけではなく、一年間の締めくくりや新しい年の計画を立てる時間にしてほしいと思います。年末年始は、あらためて自分のことを振り返ったり、思いきって新しいことを始めたりする良い機会です。「今の自分」を見つめ、自分のよさや自分が取り組んできたもの、がんばったことや努力が足りなかったことを見つめ、新しい目標を立ててほしいと思います。

クリスマスや年末年始の準備など、賑やかでどこか気ぜわしい時期を迎えました。気持ちのよい新年を迎えるためにも、子供たちにも家族の一員としての役割をしっかりと果たしてください。年末年始は家族の方と過ごす時間も多くなります。日本の伝統行事のよさを味わってください。また、親戚の家を訪ねたり、お客さまが見えたりして、たくさんの方々とお会いする機会も多い時です。気持ちのよいあいさつ、きれいな言葉づかい、礼儀正しい対応などしっかり身に付ける機会にしましょう。

保護者・地域の皆様には、この1年間、本校の教育活動に ご理解ご協力をいただき、心より感謝いたしております。どうぞ良いお年をお迎えください。

### 《お知らせ》

☆23日に配布いたしました文書にありますように、2学期の通知表は全学年とも1月10日(金)にお渡しいたします。中学受験などで1月10日より前に必要な場合は、担任までご連絡ください。

☆年間行事予定にありました3学期の5年生の保護者会の日程を、2月27日(木)から2月28日(金)に変更いたします。よろしくお願いたします。

◇12月29日(日)から1月3日(金)までは、学校閉校期間となります。

12月29日から1月3日は機械警備となり、学校敷地内及び学校施設内には入ることができません。また、1月6日(月)は閉校協力期間となります。来校はお控えください。

◇1月8日(水)は3学期の始業式です。

4時間授業の午前授業で、給食はありません。下校時間は12:30頃の予定です。

給食は9日(木)からとなります。ご注意ください。